

02/01/17 - Inauguration des nouveaux locaux

Mardi 24 janvier c'est près de 70 personnes qui ont bravé le froid, la pollution et la circulation alternée pour rallier les nouveaux locaux de Kapei rue Pré-Gaudry, afin de participer à la soirée d'inauguration organisée par l'équipe pour présenter son nouveau siège.



Discours d'accueil« Nous avons fêté les trois ans de Kapei au mois d'Octobre dernier, c'est dire si l'on est jeune et humble. Mais c'est aussi pour cela que nous sommes fiers de pouvoir vous présenter notre nouveau QG.

Ces nouveaux locaux sont une étape importante dans l'histoire de Kapei. Ils nous ouvrent plein de perspectives pour l'avenir.

Il nous tenait à cœur de vous avoir avec nous ce soir pour l'inauguration, vous qui nous avez accompagné depuis 2013. Et pour certains depuis bien plus longtemps que ça.

Donc une nouvelle fois merci d'être venus si nombreux. Cela fait chaud au cœur [...]
«

C'est par ces mots de bienvenue et de remerciement que l'équipe Kapei a accueilli ses convives, non sans une certaine émotion. Ce fut ensuite l'occasion de prendre le temps de la discussion et de l'échange dans une bonne humeur très agréable.

Enfin, tout le monde a pu apprécier le succulent buffet / cocktail préparé la Cuisine Itinérante (Scop lyonnaise de traiteur et d'épicerie fine) qui n'a pas ménagé ses efforts pour faire de cette soirée une réussite.



Un peu moins de 70 personnes étaient présentes pour cette inauguration



Merci à tous !